



El Centro para la Conservación del Patrimonio se instala en Las Palmas

El centro ubicado en el Ayuntamiento lagunero pretende que en Gran Canaria se conserve el patrimonio desde una perspectiva sostenible, que permita el rescate de los elementos arquitectónicos o artísticos, a través de involucrar a la población. Por este motivo, el Cicop abrirá su oficina de Las Palmas a final de mes.

D. BARBUZANO, La Laguna

El Centro Internacional para la Conservación del Patrimonio, cuya sede central se encuentra en la Casa de Los Capitanes en San Cristóbal de La Laguna, abrirá sus puertas en Gran Canaria en el edificio del Gabinete Literario de Las Palmas a final del presente mes.

Con objeto de comprobar los trabajos y actividades que desde el Cicop se vienen realizando tanto en Canarias como en el resto de España, ayer realizó una visita a la organización en su sede central el alcalde de Las Palmas, Jerónimo Saavedra Acevedo.

Se trata de valorar futuras intervenciones del Cicop en la ciudad de Las Palmas fundamentalmente, de su incorporación en la Red de Centros Históricos propuesta por el Cicop basada en una misma filosofía, según explicó el director del citado centro con sede en La Laguna, Miguel Ángel Fernández Matrán: "La conservación del patrimonio desde una perspectiva sostenible y coordinada con otras líneas de desarrollo locales e insulares, ofreciendo una alternativa para el rescate y puesta en valor del patrimonio que se pierde, involucrando para ello a la población en su propio desarrollo".

En la visita de Saavedra se puso de manifiesto el interés que esta organización tiene desde una perspectiva regional, sobre todo con la puesta en marcha del proyecto aprobado por la organización en su ámbito nacional de crear en Canarias con sede en La Laguna un Instituto de Conservación y Restauración de Bienes Culturales conectado con todos los centros y grupos de investigación relacionados con el Cicop en España.

Para la Red de Centros Históricos de Canarias fue un motivo de interés la visita del alcalde, ya que dicha entidad proporciona un reordenamiento de los recursos de que se dispone para impulsar una acción que, surgida desde el entorno más cercano al patrimonio, permite frenar su deterioro y garantizar un uso y un mantenimiento estable.

"La iniciativa -explicó Matrán- ya no llegará siempre desde la administración, sino que le corresponde a cada localidad o conjunto de ellas recabar de las instancias superiores acciones muy concretas (no siempre de inversión económica) que apoyen una idea local".

La puesta en marcha del Cicop en Gran Canaria, coincidiendo con la inauguración del Cicop de Andalucía en Granada, en el edificio que la [universidad granadina](#) ha destinado a este proyecto, supondrá sin duda un salto cualitativo importante en el prestigio y operatividad que esta organización internacional viene brindando en los lugares y países donde está establecido.

El proyecto del Instituto de Conservación y Restauración de Bienes Culturales es en estos momentos, para Miguel Ángel Fernández Matrán, el eje central del proyecto del Cicop, que reportará sobre todo a la ciudad de La Laguna una posición privilegiada en el ámbito de la conservación a escala no sólo nacional, sino, además, internacional.